
 

質問順序  

 

３月４日（金）午前９時から  

 

 

２番   齋  藤  文  夫  議員  

 

１番   溝  部  真紀子  議員  

 

１１番   濱   眞  理  子   議員  

 

 

 

３月７日（月）午前９時から  

 

１３番   奥  村  容  子  議員  

 

１２番   木  澤  正  男  議員  

 

７番   嶋  田  善  行  議員  

 

 

 ただいま、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として間隔

をとるため、傍聴席を１３席に限定しております。傍聴席にお

入りいただけない方は、３階ロビーでモニターをとおして傍聴

していただくことになりますので、ご理解ください。  

また、傍聴者同士の接触を避けるため、傍聴席内は一方通行

とさせていただいております。ご協力をお願いします。  



齋藤文夫議員 

１．子どもの遊び場について  

（１）ボール遊びができる遊び場の斑鳩町の現状について。  

（２）子どもの遊び場確保の対策について。  

 

２．高齢者優待券交付事業の有効活用について  

 （１）高齢者優待券それぞれの交付状況、利用状況、利用率及び

外出支援タクシー助成券の交付状況、利用状況、利用率に

ついて。  

（２）高齢者優待タクシー券や外出支援タクシー助成券の利便性

を高めることについて。  

（３）高齢者優待券の利用拡大などについて。  

 

３．豪雨時の水害対策について  

（１）富雄川、三代川、竜田川の水害対策の改修事業計画、事業

の進捗状況、完成予定について。  

（２）大和川遊水地や貯留施設の設置計画、進捗状況、完成予定

について。  

（３）河川改修、遊水地設置、貯留施設設置などの水害対策での

斑鳩町の支出総額及び年単位支出見込みについて。  

 

４．資源物の分別回収の促進について  

（１）食品トレイの分別回収について。  

（２）天ぷら油などの使用済食用油の分別回収について。  

（３）一升瓶やビール瓶の分別回収について。  

（４）令和４年４月施行される「プラスチックに係る資源循環の

促進等に関する法律」への斑鳩町の対応について。  

 

溝部真紀子議員 

１．消費者安全確保地域協議会 (見守りネットワーク )について  

（１）見守りネットワークの設置について。  

（２）斑鳩町における消費者生活相談の状況と課題について。  

（３）見守りネットワーク設置によるメリットについて。  

（４）見守りネットワーク設置に向けた財源確保について。  

 



２．コロナ感染症第７波を見据えた学習について  

（１）各学校施設での学級閉鎖、学年閉鎖による学習への影響に

ついて。  

（２）令和３年度に行うべき授業時間の確保について。  

（３）第７波を見据えた学習の進め方についての方針。  

 

濱眞理子議員  

１．新型コロナウイルス感染予防について  

（１）公共施設の利用人数制限の経緯・制限の基準、解除の基準

等について。  

  （２）公共施設の利用人数制限の現況について。  

 （３）定期のサークル活動やスポーツなどの参加者について「濃

厚接触者」「学校・学年・学級等の閉鎖該当者」の対応に

ついて。  

 

２．高齢者等のゴミ出しの支援について  

（１）収集日・収集物の間違いや不法投棄等の発生状況について。

また、その処理について。  

（２）資源物、有料収集の支援について。  

 

奥村容子議員 

１．食品ロス削減計画について  

（１）斑鳩町食品ロス削減計画の策定について。  

 

２．マルチメディアデイジー教科書について  

（１）マルチメディアデイジー教科書の推進について。  



木澤正男議員 

１．保育所の運営について  

（１）なぜ令和４年度の保育所入所申し込み数が昨年と比べて急激

に増加したのか。子ども子育て支援計画で見込んでいる推計

と比べてどうなっているのか。  

（２）町内保育所（私立も含め）の保育士の配置状況と保育士配置

基準の緩和に対する町の見解について。  

（３）保育士の処遇改善について、国の交付金活用の実態と非正規

職員への対応について。  

 

２．男女共同参画推進計画について  

（１）数値目標をかかげて取り組んでいる項目の達成・実施状況と

それに対する町の見解について。  

（２）コロナ禍などの計画策定当初にはなかったものやジェンダー

平等を目指す社会の進展など情勢の変化等により対応が必要

になっている問題について、町としてどのように認識し、計

画にはどのように反映してきたのか。  

（３）次期計画策定に向けた課題について。  

 

３．地球温暖化対策計画について  

（１）計画の策定に際し、目標の設定は国際基準に基づいて行うべ

きではないか。  

 

嶋田善行議員 

１．前定例会で質問した事について  

（１）東小学校の雨天時の南門の開放及びグランド内の通行帯の整

備について。  

（２）始業時間までの全門の開放について。  

 

２．新型コロナの感染者について  

 （１）令和４年からの斑鳩町の感染者数が他町にくらべて増加して

いることについて。  

 

３．斑鳩らしい教育について  

  （１）以前に提言した斑鳩を意識した教育について。  


